

PUBLIK

Dandim Temanggung,Trabas Presisi Kombinasi Baksos dan Tanam Pohon

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.PUBLIK.CO.ID

Jun 25, 2023 - 16:08



Dandim 0706 dan Kapolres Temanggung Bersama Anggota dan Komunitas Pecinta Trail Berpartisipasi Dalam Kegiatan Trabas Presisi Yang Di gelar Oleh Polres Temanggung .

Temanggung– Polres Temanggung menggelar serangkaian kegiatan yang melibatkan masyarakat secara langsung dalam rangkaian Hari Bhayangkara ke-77, di selenggarakan kecamatan Bejen tempat PTP IX Perhutani Bejen Jumat (25/6/2023). Kegiatan tersebut meliputi trabas presisi, curhatan, masyarakat, bhakti sosial dan penanaman pohon.

Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono S.I.P, ikuti Kegiatan trabas presisi yang diadakan oleh Polres Temanggung, dan puluhan peserta dari berbagai komunitas pecinta sepeda motor trail, di wilayah Temanggung dan sekitarnya, berpartisipasi dalam acara tersebut. Dandim juga menyampaikan

dalam penanaman pohon.

"Pohon sengon adalah komoditi utama pabrik kayu lapis yang ada Temanggung, semoga pohon sengon-sengon ini akan membuat seribu pohon sengon untuk kemajuan Temanggung". Tandasnya.



Trabas trail dimulai star dari lapangan PTP IX Perhutani Bejen dan melintasi rute yang menarik, menguji keterampilan dan ketangkasan para peserta dalam mengendarai sepeda motor trail.

Kapolres Temanggung, AKBP Agus Puryadi, menyampaikan bahwa kegiatan trabas presisi ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian, TNI, dan masyarakat, khususnya para pecinta sepeda motor trail.

“Kegiatan kita adalah melaksanakan trabas presisi yang bertujuan pemantauan terhadap wilayahnya. Melakukan bhakti sosial, penanaman pohon terhadap hutan lahan-lahan gundul atau pun kita bisa bersilahturahmi dengan masyarakat, hal ini tak lain bertujuan Harkamtibmas tetap terjaga dan kondusif,” ungkap Kapolres.

Serangkaian kegiatan Polres Temanggung dalam Hari Bhayangkara ke 77 tersebut mendapat respon positif dari masyarakat. Mereka mengapresiasi dan mengucapkan terima kasih, sukses, dan dicintai masyarakat.

Pewarta : @ziz